

Emmanuel Macron appelle à œuvrer à un cessez-le-feu dans la bande de Gaza



La Havane, 9 novembre, (RHC)- Le président français, Emmanuel Macron, a appelé aujourd'hui à œuvrer à un cessez-le-feu dans la bande de Gaza.

Devant des représentants de quelque 80 États et ONG réunies à Paris pour une conférence humanitaire convoquée par la France, le président Macron a plaidé, tout d'abord en faveur du droit du régime israélien de se défendre du terrorisme.

"Aujourd'hui, la situation est grave et se dégrade chaque jour d'avantage. Dans l'immédiat, c'est à la protection des civils qu'il nous faut travailler. Il faut pour cela une pause humanitaire très rapide et il nous faut œuvrer à un cessez le feu", a demandé le chef de l'État lors de l'allocution en direct.

Le gouvernement israélien ne sera pas représenté à cette occasion. Mais le chef de l'État, qui s'est entretenu mardi avec Benjamin Netanyahu, le recontactera à l'issue de cette réunion. Le président palestinien sera également absent, mais le Premier ministre de l'Autorité palestinienne, Mohammad Shtayyeh, lui, est attendu.

Sources : Plusieurs

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/338890-emmanuel-macron-appelle-a-oeuvrer-a-un-cessez-le-feu-dans-la-bande-de-gaza>



Radio Habana Cuba